

# Dison-Andrimont, entre ajustements et urgence, joue très gros à Ensival

## PROVINCIALE 1

Deux échéances décisives se profilent pour Dison-Andrimont qui se déplace à Ensival avant de recevoir l'Union Liège avec qui il partage la dernière place du général...

### RABC Ensival – Dison-Andrimont Dimanche 16h

**D**ernier avec deux succès engrangés seulement, Dison-Andrimont est au pied du mur avant le derby qui l'obligera à se déplacer à Ensival ce dimanche. Il y aura nettement moins de pression chez les locaux qui, avec cinq victoires au compteur, pourraient en profiter pour faire le break (définitif ?) avec le voisin disonais. Mais comment en est-on arrivé là pour une équipe de Dison-Andrimont dont on attendait bien mieux en début de compétition ? « Beaucoup de choses peuvent expliquer notre mauvaise saison », analyse Jordan Delrez qui défend depuis de nombreuses années les couleurs disonaises. « Je pense notamment qu'à certains moments, nous avons manqué de collectif. À d'autres, nous n'étions pas concentrés dès le début du match. Ce sont tous



EDA JR MAROT

### Jordan Delrez veut prouver que Dison-Andrimont a sa place en P1.

des petits détails qui, au final, se paient cash. Il faut ajouter à cela le départ de Gilles Fyon et le changement de coach en cours de saison, cela nous a demandé également pas mal d'ajustements. »

Dirigé par Jean-René Huck depuis le départ de Michaël Buscicchio mi-

vembre, le groupe semble néanmoins progresser. Mais pas encore de succès au palmarès du coach alsacien.

« Je pense que le groupe conserve un bon état d'esprit malgré l'accumulation des défaites », poursuit Jordan Delrez. « Il va falloir que chacun reprenne confiance

peu à peu et surtout que nous prenions nos responsabilités aux moments opportuns. »

Outre l'arrivée d'un nouveau coach, Dison-Andrimont peut aussi à présent compter sur des rotations supplémentaires depuis que Sayeh puis Sarr ont rejoint l'effectif. « On a fait revenir Samir Sayeh et Mbaye Sarr pour ramener un peu d'expérience et de fighting spirit, maintenant c'est à nous de montrer ce qu'on a vraiment dans le ventre. Je pense qu'on a pu le faire sur certaines séquences lors de quelques matches, il faut à présent le reproduire mais durant 40 minutes. Le maintien est encore tout à fait possible, à nous de nous battre pour montrer qu'on mérite de rester en P1. Les matches à venir seront en tout cas décisifs pour notre survie. »

Au niveau de l'effectif, Walraff est toujours out et loupera donc ce derby face à ses anciennes couleurs. Greg Lodomez (grippé) et Nico Buscicchio (problèmes musculaires) sont incertains. Du côté de Ensival, Lejeune est toujours sur la touche même si celui-ci a repris l'entraînement. Le jeune Lekeu, auteur d'une belle première sortie avec le groupe, devra observer du repos durant deux week-ends suite à des douleurs au genou.